

## Foi ou Croyance ?

(Voici le commentaire que j'ai publié à la suite de celui qu'avait lui-même publié un certain François à propos de l'article sur [lepoint.fr](http://lepoint.fr) du 2 octobre 2013 « [La liberté d'expression du pape secoue l'Église](#) ».)

Je suis assez d'accord avec le commentaire de François sauf peut-être sur ceci : [la foi] « *est au cœur de ceux qui croient* ». La foi et la croyance sont en effet deux choses distinctes. Croire c'est avoir une opinion et une opinion peut toujours être remise en question. Je vois plutôt la foi comme un acquiescement à une humilité fondamentale vis à vis de *Cela* qui est à la source de tout ou de *Lui* qui est l'âme de notre âme.

Après l'avoir ainsi publié, je prolonge mon commentaire par la réflexion suivante :

On pourrait objecter à ma vision de la foi qu'elle n'écarte pas toute croyance. *Cela*, *Lui*, *l'âme*, ne serait-ce pas là au fond des croyances ? Je dirais plutôt que ce sont des évidences. *Cela*, c'est ce qui fait qu'il y a quelque chose plutôt que rien. *L'âme* c'est *je suis*, et *Lui*, l'âme de notre âme, c'est encore *Je suis*.